

12月22日(月)町議会議員の皆様から生徒への回答冊子を受け取りました！ — 次年度の意見交換会に向けて —

本校では、令和7年11月17日(月)に、愛荘町議会議員の皆様と本校生徒による意見交換会を初めて実施する予定でした。しかしながら、本校におけるインフルエンザのまん延により臨時休校となり、代替日程の調整も難しく、やむを得ず中止となりました。

そのような中、生徒たちは事前に「高校生が議会を知る機会はあるのか」「愛荘町の魅力を広めるためにどのような取組をしているのか」「今後のまちづくりの計画はどのようなものか」「議会ではどんな仕事をしており、どんなところにやりがいを感じているのか」など、町政や議会に关心をもって多くの質問を準備していました。



今回、愛荘町議会議員の皆様には、これらの一つ一つの質問に丁寧な回答を寄せていただき、その内容をまとめた冊子を、本校生徒たちに向けて届けてくださいました。12月22日(月)には、本校音楽コース2年生3名が代表として、来校された議員の皆様から直接冊子を受け取りました。

また、生徒からは本校の要望として、「愛荘町に新たな音楽ホールを建設してほしい」「楽器の収納スペースを充実させたい」「グラウンドにオールウェザーを整備してほしい」といった、学校生活や地域文化の充実につながる声もお伝えしました。

今回の冊子は、生徒にとって議会や町政を身近に感じ、地域の未来について考える重要な学びの資料となります。愛荘町議会議員の皆様には、ご多用の中にもかかわらず、このような形で生徒の学びを支えていただき、心より感謝申し上げます。

愛荘町の議員の方々は、今後も、愛荘町・学校・県の関係機関と繋ぎ、改善に向けて努力し、愛荘町の良き未来を創っていくとおっしゃいました。これから私たちも学習、部活動、地域貢献に力を注ぎ、来年度はぜひ対面での意見交換会が実現できたらと考えています。

